

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:
0047/2016/AN

Antragsteller: Aus der Mitte des Bezirksbeirates
Antragsdatum: 03.05.2016

Federführung:
Dezernat II, Amt für Verkehrsmanagement

Beteiligung:

Betreff:

Tempo 30 für die Friedrich-Ebert-Anlage

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 14. Oktober 2016

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Bezirksbeirat Altstadt	13.10.2016	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Bezirksbeirates Altstadt vom 13.10.2016

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Antrag Nr.: 0047/2016/AN

Abbildung des Antrages:

Bei dem Vor-Ort-Termin zur Verkehrssituation am Hölderlingymnasium am 14.04.2016 wurde von Teilnehmern der Wunsch nach einer durchgängigen Tempo-30-Regelung für die Friedrich-Ebert-Anlage auf der nördlichen Fahrbahn geäußert. Bisher ist die lediglich für den Bereich zwischen Schießtor- und Akademiestraße geschehen. Zumindest für den östlichen Bereich zwischen den Ausfahrten Köhnigstuhltunnel/ Altstadtabsauger bis Schießtorstraße mit der Bushaltestelle „Peterskirche“ (Schulweg) und der Ampelanlage (Weg zur Klingenteichturnhalle) ist dies notwendig. Zudem führt eine Tempo-50-Zone zwischen der Klingenteichstraße (Tempo 30) bis zur Schießtorstraße zu sinnlosem Beschleunigungsverkehr für einige Meter.

gezeichnet: Aus der Mitte des Bezirksbeirates